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Общее собрание Национального союза агростраховщиков утвердило 21 июня отчет о
деятельности союза за 2015 г.

  

На собрании выступили директор Департамента страхового рынка Банка России Игорь
Жук, президент Всероссийского союза страховщиков Игорь Юргенс, заместитель
генерального директора Национального союза свиноводов Владимир Курленко,
вице-президент Национального союза страховщиков ответственности Светлана Гусар.
И.Жук подчеркнул, что переход к единому объединению и единым стандартам является
очень значимым шагом. «Для Банка России крайне важно, чтобы потребители хорошо
понимали, какой продукт они получают, как будут организованы выплаты», – заявил он.
Банк России также продолжит уделять особое внимание тому, чтобы агростраховщики,
работающие на рынке субсидируемого страхования, имели достаточные активы, отметил
И.Жук. Кроме того, в 2016 г. Банк России поддерживает работу по противодействию
страховому мошенничеству в области агрострахования. «Нас беспокоят нестраховые
выплаты», – подчеркнул глава Департамента страхового рынка.

  

Глава Всероссийского союза страховщиков И.Юргенс также оценил достижения НСА.
«От НСА в этом году мы слышали только хорошее», – отметил он.

  

В развитии агрострахования очень заинтересован агробизнес, сказал заместитель
генерального директора Национального союза свиноводов Владимир Курленко. «У нас
много общих проблем», – заявил он, обращаясь к членам НСА.

  

Собрание единогласно утвердило отчет президента НСА Корнея Биждова о
деятельности союза за 2015 г., бухгалтерский баланс и отчет ревизионной комиссии.
Представляя отчет, К.Биждов подчеркнул, что главным итогом 2015 г. стала
практическая реализация перехода к единой централизованной системе
агрострахования с 2016 г. НСА, получивший статус единого объединения, провел
совместную разработку и согласование с Минсельхозом, Минфином и Банком России
единых правил агрострахования с господдержкой, по которым страховщики начали
работу в 2016 г., осуществил все необходимые процедуры и перестройку процессов для
организации работы единой системы. «Теперь наша задача – исходя из интересов
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страхового сообщества, аграриев и государства реализовать эффективную для
экономики систему агрострахования в России. Сейчас эта задача еще не реализована
полностью», – заявил президент НСА Корней Биждов, обращаясь к членам НСА.

  

Также на Общем собрании его участникам были представлены проекты НСА,
реализация которых была начата в 2015 г.: проект внедрения методов космического
мониторинга полей в работу агростраховщиков – членов НСА и выпуск первой в России
научной работы на тему актуарной экспертизы в агростраховании, подготовленной АНО
НААЦ на основе исследований, проведенных по заказу НСА. В настоящее время из 25
компаний – членов НСА специалисты 19 страховщиков прошли обучение использованию
общего для участников союза сервиса космического мониторинга состояния посевов, из
них 10 компаний уже активно его используют. Для 6 страховщиков, вступивших в НСА в
первой половине 2016 г., обучение будет организовано в ближайшее время.

  

В собрании в качестве приглашенного принял участие заместитель генерального
директора компании «Сбербанк страхование» Владимир Новиков, который сообщил, что
совет директоров компании планирует рассмотреть вопрос о выходе компании на рынок
агрострахования с господдержкой.

  

Источник: Википедия страхования , 23.06.16
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